



(シンボルマーク)



校章

宮城県迫櫻高等学校同窓会

迫櫻同窓会報

編集・発行 迫櫻高等学校同窓会広報部会 発行日 令和5年7月7日
 〒989-5502 宮城県栗原市若柳字川南戸ノ西 184 TEL0228-35-1818
 迫櫻高校ホームページアドレス <https://hakuou.myswan.ed.jp/>

ぜひ
アクセスを!!

同窓会総会への御参加を

宮城県迫櫻高等学校同窓会

会長 八巻千治
(若高 昭和四十年卒)

同窓会員の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

私は昨年令和四年度総会において、第六代同窓会長に選出されました。同窓会の運営にあたりましては、会員の皆様のご支援とご協力をいただきながら、精一杯がんばりますのでよろしくお願ひ申し上げます。

さて、菅原恵一前同窓会長さんは、特に新型コロナ感染拡大という非常事態

のなかで、迫櫻高校創立二十周年記念事業実行委員会委員長として、記念式典や人材育成のための募金活動等の指揮をとつてこられました。このようないご功績に対しまして、会員の皆様とともに感謝と御札を申し上げる次第でございます。さて、先般の同窓会入会式では、百五十四名が新たに入会いたしました。卒業生でもある新入会員のこれから活躍を、会員の皆様とともに、応援して参りたいと存じます。

まだまだコロナ禍の続き時世ではありますが、同窓会総会にはより多くの仲間を誘つていただき、当会の大きな目的であります会員相互の親睦と交友を深めていただきますよう、よろしくお願ひ申し上げます。

学校の状況について



宮城県迫櫻高等学校

校長 目黒 幸治

この四月から校長としてお世話をなつてい

る目黒と申します。六

年ぶりの迫櫻高校勤務となり懐かしさを感じるとともに、立場の違いをひしひしと感じ、気を引き締めている毎日です。

同窓会の皆様には、日頃から本校の教育活動に対しまして、温かいご支援とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

今年度は、百四十六名の新入生を迎えて、全校生徒四百二十三名でスタートしまし

た。コロナ禍で実施できなかつた対面式や部活動紹介を復活（新入生にとつては勿論初めての行事ですが、進行役となる上級生にとつても初めての対面式であつたため、様々な戸惑いがある中、初々しく行われました）させて、支部総体・県総体での活躍に胸を躍らせるいつもの春を過ごすことができ嬉しく思つています。今後は七月に行われますスポーツ大会や、十月二十一日（土）に一般公開を予定しています「迫櫻祭」に向けて、盛り上がつていこうと思っています。

そのほか、職場体験や修学旅行、地域の方々や様々な企業の協力や支援をいただきながら、生徒の成長と個々の進路目標の達成に繋げていきたいと思つています。

教職員一丸となり、「迫櫻高校を元気で活力のある学校」にしていきますので、よろしくお願ひします。

終わりになりますが、同窓会員各位のみます。



シクラメンなどの鉢植えや
とりたて野菜の販売。
どうぞ、お出掛けください!!

同窓会総会

令和5年度

期日 8月5日(土) 14:00~ 受付13:00~

懇親会費 ¥4,000

場所 はさま会館

栗原市若柳字川南
南大通14の7

※会員券は支部長からお求め願います。(不足の場合は当日券をお願いします。)



卒業式



エンジニアリング系列土木



アグリビジネス系



修学旅行



迫桜祭

現役生の声

系列紹介
情報ビジネス系列

夢に向かって

三年次 小島詩穂莉



私は、情報ビジネス系列でビジネスに関する授業を受けています。卒業後、事務職への就業を希望するためにこの系列を選択しました。

情報ビジネス系列の授業は、Excelを使う情報処理や、Wordを使う文書処理、簿記など、国語や数学などとは違い、これまで受けたことのない授業ばかりでした。初めは分からぬことばかりで不安もあり、検定試験を受けても受からないかも知れないと諦めそうになつたこともあります。しかし、最初から受からないだろうと思い込んでいては、受かるものも受からなくなつてしまふと思ひ、「絶対に合格してみせる」「自分ならできる」という気持ちで授業に臨むようにしました。どうせダメだと最初から諦めてしまい、後から「あの時もっと頑張つていいれば」と後悔するの嫌だと思い、自分が出来ることに全力で取り組みました。すると、授業を受けていくうちに、今まで出来なかつたことが少しづつ出来るようになって行きました。

現在は、各種検定試験の一級を取得するため勉強しています。残り少ない高校生活を最後まで悔いの無いように全力で頑張ろうと思います。



迫桜高校の更なる発展へと繋ぐ 生徒会長より

迫桜高校生徒会長

鈴木星空



宮城県迫桜高等学校
学生会長の鈴木星空と申します。

二〇周年を迎える迫桜高校が以前より発展してきている現状です。私は、生徒会長としてどのようにすれば迫桜高校をより良くできるかを考え生徒の支えもあり、各種検定試験に多數合格することが出来ました。何も出来ないところから始まり、ここまで頑張ってきて、こうして結果を残すことが出来て本当に良かったと思います。



迫桜高校の生徒は明るく無邪気で、生徒と教員との距離も近いためとても居心地の良い学校です。部活動の数が多く活発で、運動部、文化部ともに日々尽力しております。

昨年度までは、新型コロナウイルス感染症の影響がありできることが制限されていました。常に手洗いうがいや手指消毒、黙食、マスク生活でした。行事も例年通りに開催できず規模縮小されたりと、とても悔しい二年間でした。しかし、今年からはマスクの着用が義務ではなくなり、コロナ禍前の生活に戻つてきました。今年度の行事は、昨年度まで感じていた悔しい思いを活かし、今まで以上に盛り上がるよう生徒、教員一丸となって計画していきます。

そして、今年度もアグリビジネス系列による野菜の苗販売やシクラメン販売など、地域の方が本校へ足を運んでいただける機会をたくさん作つていく予定ですので、楽しみにしていただけると嬉しいです。

迫桜高校は同窓会の方々のおかげで成り立つてある部分が非常に多くあります。これからたくさんの壁にぶつかることもあると思いますが、迫桜高校の伝統を守り、県内の数少ない総合学科として更なる発展へと繋ぐことができるよう、残り少ない高校生活を楽しんでいきます。

創立二十三周年の迫桜高校もどうぞよろしくお願ひいたします。

同窓会入会式 第23回

第22回



令和5年2月28日(火)本校アリーナにおいて、卒業生154名が同窓会入会式に参加しました。同窓会会长より挨拶をいただき、生徒代表金野らんさんが記念品を受け取りました。

最後に第22期同窓会代表委員長橋本稜平くんが、同窓会入会にあたって誓いの言葉を述べました。

原稿募集のお知らせとお願ひ

迫桜高等学校同窓会報は同窓会総会のご案内を兼ねて発行しています。同期会や同級会の情報や報告はもちろんのこと、高校時代の思い出、迫桜高校に対する思い、迫桜生に対する激励、会員本人の近況、会員の活躍、会員の様々な取り組みなど、同窓会や同窓会員に関することならなんでも結構です。ぜひ同窓会事務局までお寄せいただきたいと思います。写真などを添えていただきますとなお幸いです。

また、締め切りは4月下旬頃ですが、字数や応募方法など詳しいことに関しては事務局にお問い合わせください。

追桜高校総務部同窓会事務局（☎0228-35-1818）

千熊高本岩高三金三高川佐菅及千佐千高佐菅小大目阿佐小上佐三岩成石中高佐八
葉谷橋田潤橋浦子浦橋嶋藤原川田々葉橋々原野場黒部藤野山々浦瀬瀬川川橋ひ
駿知亞希貞慶陸幸昭靖浩太博士彦晴介夫男一隆男雄志進義弘夫勝敬哲千名
希江希夫子俊利哲昭治子郎

追東盛一仙涌老日金永油花佐中北南新石瀬富宮玉築金長真花鶯岩文尾姬鳥栗志若
川会京岡闘台津松形沢井島泉沼田方方田越峰野野沢館田崎坂山沢嶺宇松松崎駒姫成柳

栗原市 栗原市 栗原市 栗原市 栗原市 栗原市 栗原市 栗原市

栗若若	栗栗栗	栗若栗栗	栗栗	若栗	栗栗栗栗栗栗	栗栗	栗栗栗栗栗栗栗栗	栗栗栗栗栗栗栗栗
昭昭昭	昭昭昭	昭昭昭昭	昭昭	昭昭	昭昭昭昭昭昭昭	昭昭	昭昭昭昭昭昭昭昭	昭昭昭昭昭昭昭昭
344134	293943	41434545	4446	4235	213145334649	4349	3447313542355444	

も第五類に緩和され
意志となり、以前の
るると感られる今日この
び柏稟高等学校学校
並に柏稟高等学校学校
わり行く社会の航
戦・努力が感じられ
した。
長さんを通じて各支
だいております。
く元気あふれる会報
りますので、皆様の
りますようお願いいた
(同窓会広報部会)

令和四年度迫櫻賞の紹介
(敬称略)

(敬称略)

令和4年度同窓会決算

項目	金額	主な内容
収入	1,197,746	会費、繰越し金
支出	892,922	卒業記念品 会報発行 全国大会激励費
残額	304,824	次年度へ繰越

**迫桜同窓会会報が
スマホからも
ご覧になります。**

バーコードリーダー機能で読み取ってご覧下さい。

同窓会活動への 協賛金のお願い

ゆうちょ銀行口座記号番号
02260-1-113366
口座名称（漢字）
宮城県迫桜高等学校同窓会
口座名称（カナ）
**ミヤギケンハクオウコウトウ
ガッコウドウソウカイ**
※一口 1,000円です。何口でも結構です。
※ご芳名と卒業年月日をご記入ください。